



accident défaut d'assurance et service recouvrement

Par mathieurie, le 15/05/2012 à 12:18

bonjour,

j'ai eut un accident de la route il y a de cela presque un an et j'étais alors en défaut d'assurance (étant donné que je n'avais pas renvoyé tout les papiers pour le dossier a l'assurance, elle m'avait coupé l'assurance quelques semaines avant; j'avais pourtant envoyer un mail sans reponse de leur part une semaine avant specifiant que j'avais besoin de conduire ce jour ci, savoir comment la relancer, bref..). Fort heureusement il n'y a eut que des dégats matériels.

J'ai reçu fin février d'Espace Juridique, représentant l'assurance de la personne avec qui j'ai eut l'accident, me demandant de payer 12000euros dans les 48 heures sans quoi ils saisiraient mes comptes !

Depuis (fin avril) j'ai reçu "une demande de paiement valant mise en demeure" du fond de garantie (service recouvrement) dans laquelle j'ai pu lire : "suite a l'accident pour lequel vous n'étiez pas regulierement assuré, et mettant en cause votre véhicule, le fonds de garantie a réglé, à titre definitif,, la somme de : 500€"

Ma question alors est simple, finalement dois-je payer (seulement) 500euros ? ou alors les 12000 euros ?

En effet lors de l'accident étant quelque peu paniqué les policiers ont tenté de me rassurer en m'expliquant qu'au vu de ma situation je risquais de me retrouver avec un retrait de permis de 3 mois et seulement 500E (justement) a payer auprès du fond de garantie qui se serait chargé de la dette.

Je n'ai jamais reçu de courrier de la police ou du tribunal.

En payant les 500€ serais-je enfin acquitter de ma dette qui m'angoisse depuis tant de temps?

A savoir qu'a l'heure d'aujourd'hui je suis sans emploi fixe donc insolvable (de septembre a février pas de travail et de novembre a février pas de logement !) du coup c'est assez stressant de se dire qu'a tout moment on peut me réclamer 12000euros qui auront certainement augmentés avec les frais... et bloquer mon compte sur lequel il n'y a déjà peu de rentrée d'argent !

j'espere recevoir des réponses car tout ca me desespere. J'aimerais etre fixé ca m'empeche de

dormir.

merci